

豊かなつながりで 子どもたちを元気に

校長 野口 幸雄

立春になり、暦の上では春となりましたが、まだまだ寒い日が続いています。相川っ子たちは、鬼ごっこや縄跳びをして元気に過ごしております。

さて、先月28日に、相川地区子ども健康づくり連絡会、通称「相子連」が開催されました。この会は、相川地区の保育園・こども園、小・中・高等学校、地域の支援者が集い、相川の子どもの健康課題について話し合い、その解決に向けて取組を進めるもので、平成18年から続いています。



長縄とびの練習風景

今回は、相川地区の現状や健康づくりの取組等の話題提供を踏まえ、大きく2つの課題についてグループで話し合いました。一つ目が「メディア」。もう一つが「高齢化率」です。一つ目の「メディア」については、こども園から中学校のどの段階でも課題として挙がっていました。その解決策として、「今行っている強調週間を、こども園から中学校まで期間をそろえて行えば、家庭での環境づくりもしやすいのでは」という案が出ました。また、高齢化率については、相川地区(51.1%)は佐渡市(43.0%)と比較しても高い状況にあることから、高齢者も元気に過ごす方法はないかを考えました。その方策として、「様々な経験、特技を持っている高齢者から、こども園や学校に来ていただき、昔の遊び等を教えていただいたり、保護者が子育ての相談などができたりするといいな」という話が出ました。相川小学校では、今年度、相川地区の高齢者が当校図書室を会場に、毎週木曜日にしゃきっと教室を開催しました。休み時間に折り紙を教えていただいたり、学習の成果について発表を聞いてもらったりしました。この機会は、お互いに笑顔になるとともに、学びの充実につながるものでした。

このような豊かなつながりを大切に、子どもたちが元気になるしくみづくりができるといいなと思っています。

第3回学校運営協議会（1月21日）でいただいた ご意見より

1月21日（火）に、第3回学校運営協議会が行われました。後期学校評価の結果について、委員の皆様からいただいたご意見を紹介いたします。

- ・ あいさつに全校で取り組んでいて、子どもたちが素敵なあいさつをしている。子どもの表情も柔らかく、落ち着いている。帰りのあいさつもよい。ぜひ継続してほしい。
- ・ 春から見ると、人間関係ができてきて、各学級が落ち着いてきている。
- ・ 家庭学習のよい取組の掲示は、家庭学習のやり方を見て学べるのでよい。
- ・ メディアに関する数値が低い。メディアの視聴など、子どもにがまんさせることも大切である。家庭の協力が必要である。
- ・ 個々の子どもを見ると、字の丁寧さや線の引き方などにかなり差がある。字が丁寧だと正確性が上がるため、丁寧に書くことを大切にしてほしい。
- ・ 子どもたちがよく遊んでいてよい。先生方も一緒に遊んでくれてありがたい。
- ・ 「子は親の鏡」という言葉があるが、親が子どものお手本になる姿をもっと見せていくとよい。そのためには、クリーン作戦などにより多くの保護者ボランティアに参加してもらえるとよいのではないか。

学校評価 保護者アンケートへのご意見 ありがとうございます

学校評価アンケートにご協力いただき、大変ありがとうございました。評価結果やいただいたご意見は、今後の学校運営に活用させていただきます。

2月の予定	3月の予定
3日（月）全校朝会 4日（火）新1年体験入学・保護者説明会 5日（水）5・6年スキー教室 【5・6年生…実施・中止どちらでも弁当持参】 PTA 運営委員会③18:30～会議室 6日（木）委員会（4～6年）新旧引継ぎ 7日（金）なわとび記録会【参観可】 全校で実施 13:35～14:40 10日（月）相川中新生入生オリエンテーション（6年） 11日（火）建国記念の日 12日（水）PTA 教養部会 18:30～会議室 青少協運営委員会②19:00～多目的ホール 17日（月）相川小PTA組織準備委員会 18:00～19:30 会議室 20日（木）委員会（4、5年）新委員会開始 24日（月）天皇誕生日（2/23）の振替休日 26日（水）家庭学習強調週間（～3/4） 28日（金）六送会 マーチング引継式 学級懇談会 PTA 総会 短縮5限	3日（月）全校朝会 6日（木）委員会（最終） 7日（金）分団子ども会 集団下校 全校5時間授業 17日（月）全校4限 卒業式予行練習 18日（火）全校4限 19日（水）全校4限 給食最終 PTA会計監査 20日（木）春分の日 21日（金）第3学期終業式 卒業式前日準備 24日（月）第78回卒業式 25日（火）離任式 学年末学年始休業（～4/7）



※ 予定は変更になることがあります。